
"“ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

UFLXP, nª lmu 2020

Ryhexrãu Prem. em 23 de dezembro de 2020

Pan

“enviaria .Vlun al de lnfruewlruxurx

Dmglmornm A presença de VS“ pm encaminhar cópia das

requerimentº: nª IHU“, WWE (| 101119 Hllôl, 10162 202“ de milena do vereador Lincoln

chundea

'N
Sem mais. subxuzxcmn-no» (um pr estes de esuma & considcxacíxo.

1
&

l.]NrnL ERVANDES RENA 0 ZlíCOLOTO
Pr « dente 1 Secretária

n». m



u ME HORE 0 SERVIÇO DE
ILUMINAÇÃO NA Av. MAGI SIMÃO TRAD,
BAIRRO AVELINO SIMIONI ATRAVES DA
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA.

(PROTOCOLO 2020325391)

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO a a'nbulçáo ae ínscahzaçáo do exercimo da vereança

- CONSIDERANDO as «nfaymaçaes (me chegaram reste gabmete atraves
dos mumpres, nos Informando faIIa :le Ilummaçâc na Av MagI SImáo Trad,
que a ausêncla de II-Immação púouca anal amda "IBIS pessoas mala
Imenclonadas dlfIcuHaIIdo c lrabaIno de lorça de segurança que amam
nesse mumcípIo

- CONSIDERANDO que na ausénsa de nummaçao prIICa afasIa as
pessoas do bem preIuD cando o comerem locaI & co oca em nsco a saude
e a segurança de quem ;; írequeI'ta

- CONSIDERADO que a Secretaria de Infraestruturª la tem conhecImenm
dos fatos através do Protocolo 2020328397 ;

I".

- REQUEREMDS, na farma reg" vêçíaI que sela ufcIada a Secretana «É
Infraesvumra para que leme as Jramenmas necessanas e reaIIze a Nota
de Iampadas no Iocal nmcadc Apas seIa dado retoma a esIa Casa de
Las

I

I

LINCO N FERNANDES
Presdenle

ÇCémara
MunICIpaI

Sala das Sessõesí, '16 de de mhro de 2020.



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado da São Paulo

REQUERIMENTO

l ER RI:( API-.AMENTO ASFÁLTlCO DA RI A
tl.»AR0D1'l.|MA,EM M'A TUTtLlDADE.
URAX'És DA SECRETARIA ln:
[NI RM—INI'RI rL'R/t tI'ROT()( OLU zuzouosâm,

N., 0101 5:77

SENHOR PRESIDENTE

— CONSIDERANDO a amburção de fiscahzaçâo do exercr'cle da
vereança:

, CONSIDERANDO as rntormações que chegaram neste gabinete
através dos muníclpes nos mformando as péssimas condrções
do asfalto;

- CONSIDERANDO que o asfalto está se soltando, jogando
detntos nas casas, carros e nos transeuntes que desta vida fazem
LISO,

- CONSIDERADO que a Secretana de Infraestrutura já tem
conhecrmentc dos tetos através do protocolo de numero
202033059,

&

— REQUEREMOS, na Forma r glmental que seja oficiada a
Secretana de Infraestrutura p ra que tome as providências
necessánas

Sala das Sessões & de d embrc de 2020

ÍÍLINCOLN “VERNANDES
Presdente da flámara Mumcrpat

* I



%% Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

“RI. A 11 DE ABRIL," URRO X [LA TIBÉRIO IÍM
ml A TO] u "IADE. ArRAVÉsª Dx SECRE'I uu x

|)F. IYFR “.E“ RUTl RA (PROTUl—OLD
2020331657)

SENHOR PRESIDENTE

, CONSIDERANDO & ambulção de fiSCaIIZaÇÉD do exercício da
vereançav

, CONSIDERANDOas Informações que chegaram neste gabmete
através dos munícipes, nas Informando as pesslmas condições
do asíanc,
— CONSIDERANDO que o asíalto esta' se sohando, jogando
dermos nas casas, carros e nos transeuntes que desta vida fazem
LISO,

- CONSIDERADO '»?lª a Seuelana de Iníraesvulura já tem
conheclmento dos fatos através do protocqu de núme'o,
2020331657;

— REQUEREMOS, na forma r/ÉgimentaI que Seja oíiciada a
Secretana de Infr_a_e_strutura p ra que tome as provwdências
necessànas «*

Saia das Sessões 2? de zembro ce 2020
xx >

I. INCOLN FERNANDES
Presdente daÍmara MunwcwpaI



ª Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

010107 *Rt ['um ,nª" , Muuu TICO In
,,, 7777 ,Rl A .uma ROSSTI, LM-Sl x T()'IALIDADL

A'lktv' [>A SECREIARM nn
IN'I—RUJSI'RI Tun (PROTOCOLO 20203303751.

SENHOR PRESIIJLIX H:.

- CONSIDERANDO a amburção de fiscahzacão do exercícwo da
vereança,

- CONSIDERANDOas Informações que chegaram neste gabinete
através dos munípres, nos informando as pesszmas condtções «

do asfalto;

- CONSIDERANDO que o asfalto está se soltando Jogando
dEUIIOS nas casas, carros e ros transeuntes rue desta vxda fazem
uso,

- CONSIDERADO que a Secretana de Inªraestrutura Já tem
conhecwmento dos fatos através do prozocolo de número
2020330375;

A REQUEREMOS, na ªrma regimental que seja oficiada a
Secretaria de Infraestrutur para que towe as providências
necessánas

Sala das Sessões “Vídezembm de 2020.

Pres—dente d émara Mumcqpal
ÍLchot'

FERNANDES
, _ J

“J'



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo
i

REQUERIMENTO
&

REQl ER lll-,( APEAMEMO, FALTICO UA RL ,xN' Glºw ,," 'quRo DI | IMA,,,,,, su l'OI'UJDADE.
& [R,Wlí'x os. SECR, ARIA mz
|N Huis rRl [URA (PR()1'(i(()L() 2112ii330359i.

SENHOR PRESIDENTE

— CONSIDERANDO a aznbuição de fiscalização do exercício da
vereança,

- CONSIDERANDOas informações que chegaram neste gabinete
através dos munícipes. nos informando as péssimas condições
do asfaito,
— CONSIDERANDO que o asfalto está se soltando, jogando
detritºs nas casas, carros e nos transeuntes que desta vida fazem
uso

- CONSIDERADO que a Secretaria de inªraestrutura já tem
conhecvmento dos fatos através do pro'ocolo de número
202033059;

- REQUEREMOS, na forma regimental que seia oficiada a
Secretaria de Infraestrutura ara que tome as prowdénclas
necessárias

X

Sala das Sessões 8
Xdªrwin)

de 2020

i. NICO “F RNANDESV
Pres dente Câmara Mummpai



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de S o Paulo

REQUERIMENTO

“10199 REQUEROSERVIÇODE “TAPA
., BURACO" NA RUA RIO GRANDE DO

SUL ATRAVES DA SECRETARIA DE
INFRAESTRUTURA (PROTOCOLO

2020326947).

Nº

SENHOR PRESIDENTE

- CONSIDERANDO & ambulçáD de uscanzaçào do exercmlD da vereança

, CONSIDERANDO que trataAse n mm de ma com Intensa mcwmemaçàn de
Irànswm de veícuIOs, InCIuITdO vewcuIDs pesados

, CONSIDERADO que ;! SecreIaHa de Infraestrulum Ja tem Conhemmenlo
dos faIOs através do Protocolo 2020330391

- REQUEREMOS, na Isrvna regmentaI, que seia ohmda a SecretanajglnIraestrutura para que tome asfrO/waêncwas necessánas

IX
Sala das Sessões] 18 e dezembro de 2020

Presndente * Camara MummpaI



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

I““A

REQUERIMENTO

“ 010161 RL'QLLR Rr( APEAHEYTO ASFÁLTICO DA RIA“ ,,,”, , ,,,7, Mil,“) m MLSQL'I M LVI Slw TUI'ALIDADE.

SENHOR PRESÍDLBTE

- CONSIDERANDO a ainbuxção de fÍSCaiiZaÇÉG do exercício da
vereança;

- CONSIDERANDO BS informações que chegaram neste gabinete
através dos munícipes. nos informando as péssimas condições
do asfalto;

- CONSIDERANDO que o asfaito está se soiiando, jogando
detritos nas casas. ca' res e nos iranseunies que desia vida fazem
USO;

- REQUEREMOS, na forma egimemai, que seja oilclada a
Secreiana de infraeStrutura ra que tome as providências
necessárias.

[

*

Sala das Sessões, zr de ezembm de 2020.

LiNCOLN FERNANDES
Presidente (1 Câmara Munlclpal

#



”Wªx Câmara Municipal de Ribeirão Preto_REQ! "u Rempcuuzxm “muito 1)».
'N ,,,,DJOIBW RI I: “acl mkm , mumu: “Rum

« SAluADU FILHO sl « IOTAIJDADE r

.truAvF'Hn . RIJT IRIA m' '

IYFRAI£& | RLTL RA (PRO | ot'rn.o:znzu,tszm.

sEhHOR PRESIDENTE

I

A CONSIDERANDO a atnbu ção de frscauzaçàu do exercicro da
vereança,

- CONSIDERANDOas Informações que chegaram neste gabmete
através dos munícrpes, nos Informando as péssrmas condrçôes
do asfalto.

, CONSIDERANDO que o asfalto está se soItando, Joganjo
detritos nas casas, carros e nos transeuntes que desta VIda fazem
USO

- CONSIDERADO que a Secretana de Infraestrutura já tem
conhecimento dos fatos atraves do protocoIo de número :

2020321341

- REQUEREMOS. na forma regrmental, que Seja ohclada a
Secretaria de Infraestrutulg Rara que tome as prcvxdêncrasrnecessánas '

x

Sala das Sessões 2 dàquembm de 2020

FERNANDES
câmara Munrcrpal

LINCOL
Presidente e
_ 77,


